
出席状況 正会員数　　　55名　　　　　　　
 本日の出席率　　　100％　　　　　　
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2009 ～ 2010 年国際ロータリーのテーマ
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ＳＡＡ　丹野富二男

　   　　 釣巻　　穰会報小
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第 2346 回　例  会　平成 22年 1月 27日 ( 水・晴 )

　クラブフォーラム
　　半期を振り返って

ロータリーソング
－今月はロータリー理解推進月間です－

4つのテスト
　   　髙萩　勝利会員

◎会長報告－遠藤会長
　皆様、今晩は。新年初めての夜の例会になります。
私の年度も半年が過ぎ、前半を少し振り返ってみた
いと思います。私の考え方として、年度の最初に申
し上げたのは楽しい会にしたい、委員会は全員参加
の会にしたい、会員数を最低でも 1 名増加にする、
年度が終って何かが少しでも良かったと思えるよう
にしたいとお話をさせて戴きました。そこでこれま
での半年を振り返って見ると、多くの会員と顔を合
わせて楽しく談笑したいという計画で地区大会後を 1
泊旅行の実施、例会の 1部を夜の部にして酒を飲み
ながら昼の例会に出席出来ない方と懇親を深める等
の目論見をたて一応の成果はありましたが、まだま
だ不充分でした。欠席の多い会員への誘い掛けが必
要だと思いました。また、全員参加の委員会活動を
お願いしております。会員増強委員会は川中小委員
長のご努力のお蔭で、現在 1名増で今後も数名の入
会が見込まれます。親睦活動委員会は観月会、3ＲＣ
親睦ゴルフコンペ、クリスマス家族会等盛大に楽し
く行われたことは委員会の皆さんのご協力によるも
のだと感謝しております。今後の観桜会、会長杯ゴ
ルフコンペでも全員参加で宜しくお願いします。社
会奉仕活動については、花いっぱい運動のような地
域貢献をしたいと思っていましたが、まだ委員会の
横断的な活動には至っておらず、後半に期待したい
と思っています。まだ、ＩＴ検討委員会ですが、現
在会員の実状は把握しております。今年度は 4月位
からホームページを立ち上げようと思っており、そ

れが精一杯の状況です。半年過ぎますと次年度の準
備が始まります。役員の編成等は、鈴木修一郎会長
エレクトの尽力と会員の協力で 11 月末に決まってお
り、次年度は当クラブからガバナー補佐の選出で渡
邉公平会員に決定しています。半年過ぎたら私の仕
事は暇になると聞いていましたが、次年度はホスト
クラブ、翌年 50 周年、後半も行事が目白押しで益々
忙しくなりそうです。実り多き年度になりますよう
皆様のご協力をお願い致します。

◎幹事報告－佐藤政司幹事
・昨日 26 日に分区の会長幹事会が開かれました。そ
の中で会員増強委員会の尽力で 2530 地区全体で 64
名増になったそうです。
・ハイチ地震の救援募金要請が来ておりますので次
回の理事会で決めたいと思います。
・1月 30 日（土）北茨城ＲＣの創立 35 周年記念事業
があります。参加者はミドリに 10 時集合です。
・2月 6日のＩＭはミドリに 11 時 30 分集合です。

◎各委員会報告
◇出席委員会－児玉小委員長
　本日の出席率は 100 パーセントです。

◇スマイルボックス委員会－川口小委員長
・新年おめでとうございます。今年も宜しくお願い
します。渡辺（勉）、富岡、佐藤（英）、関根、髙萩、
吉野、峯口、横木、後藤、髙木、鈴木（雅）、松崎、
矢吹、田子、船橋、川口、渡邉（公）、越田和、山下、
鈴村、生駒、清水、川中、神白各会員及び鈴木（修）
会長エレクト、佐藤（政）幹事

・前回例会欠席ごめんなさい。      高瀬、矢代各会員

◎鈴木修一郎会長エレクトより報告
　次年度ガバナーの大橋ガバ
ナーエレクトより、アメリカサ
ンディエゴ国際会議に出席して
いますということで絵ハガキを
頂戴しました。ハガキには次年
度国際テーマが「地域を育み、

大陸をつなぐ」に決まったと書いてありました。ガ
バナーが戻って来ると渡邉公平ガバナー補佐の勉強
会があり、それが終ると我々各ＲＣ会長の研修が始
まります。次年度もご協力を宜しくお願い致します。

後半の活動に向けて親睦を深めた懇親会

◎今回の新年会の会報は、中島國晴
氏、渡邉公平氏、船橋征行の協力
で作成しました。毎週担当してい
るクラブ会報小委員長のご苦労が
良くわかりました。


